

Liebe Familie,

mein Name ist Aselya, ich bin 23 Jahre alt, und ich möchte meine aufrichtige Dankbarkeit für die Möglichkeit ausdrücken, Teil Ihrer Familie zu werden.

Nach meinem Uni-Abschluss im Fach „Internationalen Beziehungen“ habe ich wertvolle Kenntnisse und Erfahrungen durch die Teilnahme an verschiedenen Freiwilligenprojekten erworben. Besonders haben mir die Veranstaltungen gefallen, bei denen wir direkt mit Kindern arbeiten und ihnen helfen konnten.

Ich bin in einer großen Familie aufgewachsen, in der ich das älteste Kind war, und schon in jungen Jahren wurde die Sorge um die Jüngeren zu einem natürlichen Teil meines Lebens. Diese Verantwortung hat mich Geduld, Verantwortungsbewusstsein und die Fähigkeit gelehrt, auf jedes Kind einzugehen. Ich liebe Kinder und habe das Gefühl, dass ich leicht eine Verbindung zu ihnen herstellen kann, indem ich eine warme und angenehme Atmosphäre für Kommunikation und Entwicklung schaffe.

Die Teilnahme am Au Pair-Programm wäre für mich eine Chance neue Kultur kennenzulernen und meine eigene zu teilen. Ich bin überzeugt, dass ich positive Emotionen und Fürsorge in das Leben meiner zukünftigen Gastfamilie einbringen kann, indem ich eine zuverlässige Unterstützung für die Eltern und eine Freundin für die Kinder werde.

Mit Liebe, Aselya Omorova